

¡Gozo al mundo!

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

Tema: Jesús vino a traernos gozo. Vendrá nuevamente y nos llevará a un lugar de eterno gozo.

Objeto: Un calendario demostrando los días que faltan hasta Navidad.

Escritura: "Y volverán los rescatados por el Señor, y entrarán en Sión con cantos de alegría, coronados de una alegría eterna. Los alcanzarán la alegría y el regocijo, y se alejarán la tristeza y el gemido" Isaías 35:10 - NVI).

¡Miren este calendario! ¡Tan sólo falta un poco más de una semana para la Navidad! ¿Han hecho ya todas sus compras? Yo espero que sí, pues las tiendas han comenzado a estar abarrotadas de personas.

Hace unos días tuve que comprar algunas cosas de último momento que necesitaba para terminar mis compras navideñas, así que entré a mi carro y me fui para el centro comercial. ¡Qué error! El estacionamiento tenía tantos carros que estuve dando vueltas en el mío creo que estuve casi una hora tratando de encontrar donde estacionar. Estaba comenzando a molestarme cuando finalmente encontré un estacionamiento. Entré en el centro comercial y casi no había lugar para uno moverse. ¿Porqué habré decidido ir a ese lugar estando tan cerca de la Navidad?

Finalmente, después de empujar y meterme entre las personas para poder encontrar el lugar al cual tenía que ir, encontré las cosas que necesitaba y me dirigí a pagar. ¡Se imaginan! ¡La fila era de una milla de larga! Si hay algo que me molesta es esperar. Pensé en irme, pero realmente necesitaba las cosas que había comprado, así que me mantuve en línea, molesto, enfogonado y quejándome por lo lenta que se movía la fila. "Mira la gente que está delante de tí, pensé, ¿porqué no pueden hacer que sus niños se comporten? ¡No pueden ver que nos están molestando a todos nosotros los que queremos esperar en un molestoso silencio?"

Mientras permanecía en fila comencé a pensar: ¿Qué puedo hacer mientras espero, además de estar parado y de mal humor?" Pensé, "Bueno, puedo hablar con las personas que están a mi alrededor. Tal vez podamos compartir los planes que tengamos para las celebraciones de Navidad. Eso definitivamente me quitaría el malestar de estar esperando. Y ¿saben?, esos niñitos que estaban frente a mí eran bastante simpáticos. Sólo estaban tratando de divertirse mientras esperaban. Pude divertirme mientras los veía jugar y escuchaba el sonido de sus risas".

De momento escuché un sonido que no había notado minutos antes. Escuche el sonido de música que salía del sistema de sonido. "Gozo del mundo es el Señor que viene a reinar". De momento sentí bochorno en la forma en que había estado actuando. Esta es la época de Navidad. Es cuando celebramos el nacimiento de Jesús. Jesús vino a la tierra para que nuestra vida sea una de gozo, y he aquí estaba actuando como el viejo "Scrooge".

Algunas veces he escuchado a alguien decir: "Estoy deseoso de que llegue la Navidad...no puedo esperar!" Bueno, la verdad es que podemos esperar. De hecho, tenemos que esperar. La pregunta es, ¿cómo esperaremos? ¿Esperaremos silenciosamente y molestos, o decidiremos experimentar todo el gozo de la época en la cual celebramos el nacimiento de Jesús-fuente de todo gozo verdadero?

Hoy celebraremos la luz de la tercera vela de la corona de Adviento. La vela del Gozo. Jesús vino a traernos gozo. Vendrá y nos llevará a un lugar de gozo eterno.

Querido Jesús, mientras esperamos por el día cuando celebraremos tu nacimiento, y mientras esperamos el día en que vendrás nuevamente, llena nuestros corazones con el gozo que tan sólo tú puees traer. Amén.